

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Bühl (CDU)

Neuordnung der touristischen Tafel an der Bundesautobahn (A) 71 im Bereich Ilmenau

Im Frühjahr 2019 wurde die Situation der touristischen Schilder entlang der A 71 durch die Kleine Anfrage 3484 der 6. Wahlperiode hinterfragt. Seitdem ist an der A 71 im genannten Bereich keine sichtbare Veränderung eingetreten

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche touristische Bedeutung haben die Hinweisschilder der Sehenswürdigkeiten entlang der Autobahnen für die Landesregierung, gerade jetzt in der Corona-Zeit, in der mehr Urlaube in Deutschland verbracht werden?
2. Das Neuordnungsverfahren der Schilder an der A 71 im Bereich Ilmenau wurde vorerst bis auf weiteres eingestellt, ist dies immer noch an dem und weshalb wird hieran nicht weitergearbeitet?
3. Welche verkehrsrelevanten Fragen müssen noch geklärt werden, bis die Bearbeitung der touristischen Schilder wieder aufgenommen werden?

Bühl